

Une lettre adressée à Shaykh Tala't Zahran

Une lettre adressée à Shaykh Tala't Zahran

Toutes les louanges reviennent à Allah, que les prières et les salutations d'Allah soient sur le Messager d'Allah ci-après:

Tu as dis, qu'Allah t'accorde la réussite:

"Et les gens savent pertinemment que je souhaite pour le groupe de Sissi la prise du gouvernement en Egypte, même plus dans l'ensemble du monde islamique!! Et ceci est connu à mon sujet, j'ai dit: 'Cet homme est mieux que Djamal AbdounNassir, qui était quant à lui un malheur pour le pays, Allah l'a avilit et a coupé sa corne ainsi qu'à celle de son groupe qui gouvernait le pays'. Fin de citation.

Je te dis, en te conseillant:

Le fait qu'il soit meilleur que les autres est une chose; bien qu'il soit trop tôt pour le dire; et le fait que tu espères qu'il prenne le pouvoir dans le monde islamique en est une autre. De plus il ne gouverne pas avec la législation d'Allah et ne prétend pas non plus le faire. Donc espérer qu'il gouverne sans espérer un gouvernement qui jugera avec la législation d'Allah ceci est de l'égarement et quel égarement!

Et il ne t'échappes pas que de la sorte tu rends son gouvernement meilleur que celui de l'Arabie Saoudite, alors qu'elle soulève l'étendard de la législation d'Allah, même si on peut lui trouver quelques défauts.

Ceci dit j'espère de ta part une remise en question sur ces propos, car certes le croyant n'espère en aucun cas une autre législation que celle d'Allah et de Son Messager; les Prières et les Salutations soient sur Lui.

Et Allah est plus savant